



学校だより

第11号



那霸市立安岡中学校
令和7年1月7日(火)
発行者 校長 平良一



学校教育目標

確かな学力を身につけ 心豊かで たくましい生徒の育成

生徒数 851名

よりよい学校生活を目指して ～2025年 念頭のあいさつ～

新年あけましておめでとうございます。今年は、巳年。蛇は古代から皮を脱ぎ捨て新たな姿に変わることが、再生や永遠の象徴とされ、こうした意味から、巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とも言われています。皆さんにとっても、大きく成長・挑戦できる年になるようにしたいですね。

一月という月は、新しい年の始まりであり、学校では、一年間のまとめの時となります。特に三年生の皆さんは、自分の希望する進路を決める大切な時です。これまでの努力を感じ、残された学校生活の日々を有意義に過ごしてください。時には、不安になったり、イライラすることもあるでしょう。その時頼りになるのが、友達であったり、先生方であったり、又、自分自身に関わりのある方々だったりします。それぞれの皆さんから適切なアドバイスをもらひながら「夢・目標」の実現に向け頑張っていきましょう。

さて、次に、1・2年生の皆さんについてです。冬休みに、四月からの学校生活について、振り返ってみたことだと思います。これから始まる2学期後半をどのように過ごしたらいいのか、しっかりと振り返り、明確な生活のプランを立てましょう。例えば、苦手な教科の勉強の仕方を工夫したりする事や、ゲームやスマホにかける時間を見直したりする事なども大切なことだと思います。

話は変わりますが、私が昨年(式等で)、皆さんへ学校生活の中で特に取り組んで欲しいことを3つお伝えしました。覚えていますか。

1つ目は、『自学自習力』を高めることでした。自分自身を振り返り、計画を立てて行動・実践できるようにして欲しいということです。

2つ目は『あいさつ・思いやりの心』を形で表すことでした。元気の良いあいさつは一日を心地良くします。また、思いやりの心は言動に表れます。特に言葉遣いは優しくあって欲しいということです。

3つ目は、体力の向上と安全・安心な学校生活のためにも『危機回避能力』を鍛えることでした。

以上の3つの事柄について、一年間の学校生活の締めくりである、二学期後半の学校生活で改めて考えて欲しいと思います。実践に活かしてください。

最後に安岡中学校の全生徒・全職員、本校に関わる方々が素晴らしい一年を迎える事を祈念して年頭のあいさつとします。(2学期後半開始:校長あいさつより抜粋)



★事務室前飾り(ご来校の際にご覧下さい)



寒さを吹き飛ばす熱戦! ～安中の活躍の輝蹟～

今年の冬休みは11日間という短い期間でしたが、各部活動等で新人大会があり、素晴らしい結果の報告が多くありました。女子バーレーボール優勝、男子バーレーボール3位、女子バスケットボール:ベスト4、女子バドミントン:個人優勝を飾っています。また、文化面では、沖縄県音楽発表会に女声独唱で2年生が出場し、全琉音楽祭への出場を決めました。演劇団は安謝福祉複合施設安謝児童館でチャリティー公演を行っています。残念ながら、惜敗した部もありますが、今後の精進に期待しています。入賞した皆さん、おめでとうございます!



★女声独唱

★演劇団



★女子バスケット部



1~2月の主な行事予定

1月(予定)	2月(予定)
6月 2学期後半開始日	3月 期末テスト(1・2年) 数理社
7火 学年朝会・人権の日	4火 期末テスト(1・2年) 国英
12日 安岡中校区成人の集い	5水 中学校入学説明会(小6)
13月 修学旅行前日準備	7金 授業参観日(最終)
14火 2年修学旅行(～16日)	8土 数学検定試験(予定)
16木 1年職場体験(～17日)	10月 人権の日
17金 2年修学旅行振替休	12水 模擬テスト(3年) 国理英
20月 3年進路決定	13木 模擬テスト(3年) 社数
21火 全体朝会	14金 県到達度調査(1・2年)
ショート訓練	15火 生徒会引き継ぎ式(朝会)
22水 生徒会中央専門委員会	21金 生徒会専門中央委員会
24金 技能教科テスト(1・2年)	25火 全体朝会(表彰等)
28火 生徒会朝会	28金 人権アンケート
29水 部活動キャブテン会(2)	
30木 人権アンケート	

